

Demande de subvention pour les journées de découverte du deltaplane à Bar-sur-Loup

18 et 19 mai 2024



Durant deux journées dédiées à la découverte du deltaplane, 18 femmes ont eu l'opportunité de s'initier à la discipline. Au programme, après l'accueil et la présentation de l'équipe encadrante, la matinée était consacrée à la pente école, où elles ont pu apprendre les bases de la pratique en toute sécurité et découvrir les premières impressions de vols. Puis, un pique-nique convivial a permis aux participantes de se ressourcer et d'échanger sur leur expérience, et enfin, elles ont pu vivre le vol grâce aux biplaceurs présents.

Ces journées de découverte du deltaplane ont été un véritable succès auprès des femmes, qui sont venues nombreuses, ont exprimé leur enthousiasme et pour certaines leur souhait de continuer leur progression dans l'activité.



Organisation et déroulement

Responsable de l'organisation et gestion du budget : Lydie LEDIEU-FOGLIA, Club AIR BUECH (n°01046)

Club d'accueil : club-école Delta Club de Bar-sur-Loup (n°01245)

Moniteurs pente école: Guilhem SERANNE, Jean DUPUIS, Paolo De NICOLA (3 ailes de pente-école disponibles)

Biplaceurs : Jean-Louis FOGLIA, Stéphane VARETTO, Paolo De NICOLA, Guilhem SERANNE,

Autres bénévoles : Alexandre FERREIRA, Guillaume GROS, Corentin VILHES

19 participantes prévues, 18 étaient présentes : 7 filles le samedi et 11 le dimanche,

Programme : accueil, matinée de pente-école, déjeuner pique-nique puis biplaces

Nombre de biplaces réalisés : 7 le samedi, 10 le dimanche

